



勇気りんりんエンゼイ

四国ブロック国政対策委員長
高知県議会議員
白川よう子

原爆死没者の慰靈平和祈念式

高松市で9日、香川県原爆被災者の会は、原爆死没者慰靈平和祈念式を開きました。広島と長崎に投下された原爆の被害を受けた当事者や遺族など約40人が参加しました。

日本共産党の櫻昭二香川県議は来賓あいさつで、ヒロシマ・ナガサキの原爆

被爆者や、国際社会の軍事

資源、食料に責任を持つ政治

を四国から必ず！

所得補償・価格保障を抜本的に充実し、国民の生の

命、財産を守るために、

政治家が自身の後援会や

資金管理団体に寄付しても、

自らに利益が及び寄付にな

ると税優遇は受けられませ

ん。6月に成立した改正政

治資金規正法では、自らが

代表を務める党支部に寄附

した場合は税優遇の適用除

外とする措置を検討すると

が、親族も対象外となるか

は議論されておらず「抜け

ベッドを廃止

に多額の税金を使うのではなく、地域住民や市民が日常に使う身

近不足（地域の公共交通）の確

保充実を進めていくと共に運

動していきます。

四国新幹線や高規格道路など

に同じように現在、温泉の町

の湯2つの温泉がなくなつたと

いませんが、工期が遅れる発表

の前に2023年5月に閉鎖。

2017年に奥の湯温泉と行基

の湯2つの温泉がなくなつたと

いませんが、工期が遅れる発表

の前に2023年5月に閉鎖。